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ESTE CORAZÓN FÍSICO SOLAMENTE SIMBOLIZA AL CORAZÓN CENTRAL DEL SER, QUE ES EL ALMA,
QUE ES EL SENTIMIENTO PURO, EL SENTIMIENTO QUE SALE DE TODO SER.

[20140713] Amados míos, tomad de esta paz, tomad de este amor, sean vosotros también y juntos
inundemos de esa sagrada energía, de esas llamas luminosas a vuestros entornos, a este sitio donde
estás, porque solo así este sitio se sentirá gozoso, se sentirá amoroso, sentirá la paz, sentirá el
consuelo y sentirá la abundancia divina.

Es tiempo de vosotros empezar a crear conscientemente, a empezar a cambiar las cosas que habéis
traído de vuestros tiempos a este momento. Si estás aquí, pues deja que tu corazón se ensanche de
este amor, de esta paz, de esta belleza divina, deja que tu corazón, quiero decir tu alma, porque
ESTE CORAZÓN FÍSICO SOLAMENTE SIMBOLIZA AL CORAZÓN CENTRAL DEL SER, QUE ES EL ALMA,
QUE ES EL SENTIMIENTO PURO, EL SENTIMIENTO QUE SALE DE TODO SER, que dependiendo qué
quieres, qué buscas, así estará prendido, así iluminará a su alrededor y así hará las cosas, las cosas que
son agrado para el SER. Amados míos, pues en verdad os digo a vosotros, que vuestro SER, que
vosotros SERES puedas dar, puedas enviar a este mundo exterior, con belleza y amor vuestros
deseos.

Antes solo me oías, hoy te digo que vosotros no tan solo oigas mi palabra, no dejes que solo se
convierta mi PALABRA en palabras en ti, sino que la HAS DE CONVERTIR LA PALABRA EN OBRAS,
porque esto es lo que da satisfacción al SER, al ORIGEN. Ya que estás aquí procura bañarte en estas
aguas divinas, santas, claras y procura comer de este pan sin levadura, procura beber de esta agua,
no hecha de hombres, ni de nada en la tierra. Procura conocerte como un SER, como lo que eres
realmente y, entonces, comenzarás a ver las creaciones que tú mismo has hecho y tienes que
cambiarlas. Porque nada hay ajeno en tu vida, nada hay ajeno, tú eres el hacedor, el constructor, tú
eres quien has hecho todo. Ciertamente, hoy no has hecho, sino estás disfrutando del pasado,
porque son las siembras y las cosechas. Ayer sembraron y ha llegado la hora de la siega y ahí estás,
está bien que la siega no os gusta porque son cosechas de frutos amargos y no os gusta y no quisieras
comer de ellas, quisieras comer de otras cosas buenas, pero es imposible porque esto es lo que vos
sembraste y esto es lo que vos cosechas.

Si vosotros desde hoy empezáis a edificar dentro de este mundo, de esta Humanidad todas las cosas
hermosas, buenas; entonces de eso habrás de cosechar el día de mañana. Porque esto es como la
semilla que vosotros la llevas al campo y la siembras. ¿Acaso la semilla que sembraste crece de
inmediato? Ves que cultivas la siembra, cultivas la tierra y tu siembra, y después es cuando recibes a
lo último el fruto. Esto es así en la vida espiritual, vosotros ya eres un sembrador, eres quien ha
sembrado todo para comer y beber, todo, pero vosotros te confundiste en el tiempo, vosotros te
fuiste perdiendo en el tiempo, en tus cosas, hasta llegarte a desconocer que eres el SER, eres el SER
CREADOR, lo olvidaste y hoy no lo aceptas porque no te crees, porque no se creen, amados míos.
Pero Yo os les digo, que cuando vosotros te creas el SER, entonces comenzarás a hacer
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conscientemente las cosas y los frutos serán diferentes al de hoy y lo árboles serán diferentes al de
hoy. Todo será diferente.

Esto no será porque nazca solo, sino porque vosotros de tiempo en tiempo así le has quitado o le
has puesto brillo, lo que hayas hecho, brillo u opaco a esta tierra, a las cosas que hay contigo, a las
cosas tuyas. Como vosotros eres el SER, el CREADOR de tus entornos, tienes el compromiso por el
amor, el compromiso por vivir una vida diferente aquí mismo, es tu compromiso cambiarlo todo,
cambiarlo todo, pero todo, pero todo, os digo. Porque todo esto tiene que ser cambiado. Y Yo os
te digo, que no hay un Dios allá arriba, un Dios ajeno que lo venga a cambiar, sino son vosotros
mismos, cada uno de vosotros debes cambiar las cosas para que veas, para que sientas, para que
oigas cómo las cosas te llaman el CREADOR DE LA VIDA, y de esta forma vosotros sabrán de ti
mismo lo que son.

Pues este mundo, toda mí amada Humanidad está perdida y se engañan a sí mismos cuando dicen:
“Yo estoy bien, Yo sigo a mi Jesús”. Pero os les digo a vosotros, eso es mentira, eso no es cierto,
¿por qué? Porque para seguirme a Mí, no es la boca, no es la palabra, sino son las obras, es vivir lo
que Yo os te dije que tendrías que vivir, es hacer, es transformar lo que tengas que transformar, así
como os di muestras de la transformación en mí tiempo como encarnado. Oíste que Yo transformé
el agua en vino, le di color; oíste que Yo anduve en el mar, sobre el agua; oíste que sequé la higuera;
oíste que hice de un pan muchos panes, os di de comer a más de dos mil gentes; oíste que también
aumenté de un pez a muchos peces, y así. Pero os te lo dejé porque es una buena referencia para ti;
y Yo os te dije, esto que habéis visto, más de esto tendrás que hacer vosotros para ser libres y
ciertamente. Porque os dije, ni como el acento de una letra que falte, podrás entrar al reino de los
cielos.

Pues es tiempo de levantarse como SER y hacer las cosas juntos y demostrar que eres de Dios,
demostrar que eres el linaje de vuestro DIOS INTERNO. Amados hermanos, por eso os digo, hoy es
el momento, hoy es vuestro día, sí así vosotros lo crees, porque es de acuerdo a tu creencia, de
acuerdo a lo que quieras, porque la libertad siempre es, la libertad no yuga, no yuga a nadie, no
somete a nadie, la libertad es algo que vive, es eterna y se da con vosotros. Nada más que vosotros
eres responsable de ti mismo, lo que vos quieras. Hasta el mal hace uso de la libertad, porque con la
libertad cometes tus fechorías, pero, en verdad te digo, todo tiene recompensa, todo tiene
recompensas en su justo tiempo, no es cuando vosotros lo queréis, no, es cuando debe ser la justicia
divina.

Es por eso que os digo a vosotros, cuídense, cuídense de lo que haces, de lo que hacen, cuiden su
boca, cuiden su corazón, cuida a este universo que el Dios Interno y Divino os te ha dado como un
paraíso, pero vosotros lo habéis hecho un infierno. No hay un Dios que dé el infierno y la gloria, no
hay un Dios allá, allá afuera, arriba que te dé estas dos cosas. Dios el Creador Divino solo te ha
mandado como es Él y vosotros has dispuesto de tu poder, has hecho vuestro camino; hay caminos
oscuros que vosotros habéis realizado, todo es tuyo, todo es de vosotros.

Pero fijaos bien, no se trata de agarrar, se trata de transformar. Siempre te diré, la pobreza es la
energía de la riqueza que vosotros la convertiste y entonces la riqueza se hizo pobreza en tu espíritu,
en ti, en tu alma. La perfección se hizo no perfección, las enfermedades vosotros hicisteis aquellas,
porque habéis marcado vuestro camino y el camino es tuyo, el camino vosotros lo haces. Yo os te
digo, no hay quien te haga un camino, porque entonces estarías andando en caminos ajenos y si eso
fuera no tendrías el pecado. En verdad te digo, que vosotros haces el camino y lo andas, por eso
eres el pecador. Lo que os quiero decir, es que te pones en contra de una Ley sublime, divina,
vosotros te haces a ese lado contrario y ese lado te lleva y haces todo: pobreza, enfermedades,
guerras. Empiezas a quitarle el brillo al universo, empiezas a convertir este universo en un infierno,
como están mis queridos míos, como están vosotros, como lo tienen vosotros de este mundo.

Así, si vosotros ves hacia afuera mirarás todo esto, pero Yo no quiero, no te mando a ver allí, sino
mando a ver tu conciencia, tu alma y vas a ver que la tienes corrompida, la tienes en el lado adverso
y estás caminando en ese lado adverso y haciendo, ¿y vosotros quieres un fruto bueno de lo que
vosotros haces? Acuérdate que Yo os te he dicho, el agua y el aceite no pueden combinarse, se
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repelen. Igualmente es el amor y el desamor, no se pueden complementarse, pues a uno tendrás que
aborrecer, tendrás que cambiarlo para que sea uno solo, uno el que viva. Vosotros vives en esa
dualidad, en ese mundo dual donde solamente no sabes qué pasa, qué es, de dónde viene, es donde
vosotros te has perdido y entonces viene el desconocimiento total de la vida.

Vean muy bien vuestras vidas, véanla muy bien dónde vas, porque todo es de vosotros, todo, todo
es de vosotros, por eso todo vuelve a ti, vean lo que hacen, porque todo lo que haces regresa a ti,
es como un búmeran, lo sueltas y vuelve a ti de nuevo, es así la vida, es así la vida con vosotros. Y
de cierto os digo, que lo que suelta tu corazón va y va a buscar y viene más cargado de lo que
vosotros lanzaste. Y así es como vuestras vidas están, así es como vives, así es como vas haciendo la
vida, una vida que desconoces, que no sabes quién la hizo, quién las hace, cómo las hace. De esta
forma vosotros le das a tu vida todo. Pero Yo os le digo, que es tiempo que vosotros, no se trata de
buscar, se trata de SER. Pues entonces vosotros debes de ser conscientes que eres el SER auténtico, el
SER de la vida, que eres quien así puedes cambiarlo todo cuando vos lo dispongas y ahí podrá ser
algo diferente. De esta manera comiencen hacer, comiencen a realizar, porque no hay más
satisfacción del SER, más que hacer, más que tener la conciencia limpia, la conciencia clara donde
sepas que así se está haciendo las cosas por voluntad y por sabiduría.

Amados míos, la paz sea con vosotros, la paz esté con vosotros y vaya para siempre y puedas
ejecutarlo donde quiera que vosotros estés, allí puedas empezar a cambiar las cosas ahí en tu alma,
vosotros SERES, ahí en tu alma puedas cambiar las cosas para que veas algo diferente en vuestras
vidas, si no, siempre sentirás y verás lo mismo, algo que vosotros no quieres. Recordando que
vosotros eres el dueño de ti mismo, el dueño de tus cosas, que vosotros eres el creador de tus
entornos, recordando que vosotros eres la vida, eres la vida, eres todo. Vosotros eres el creador de ti
mismo, eres Dios el creador de tus entornos, porque eres también el arquitecto de vuestras obras.
Entonces tienes el compromiso de cambiarlo todo, sí así lo deseas, de cambiarlo y ver algo diferente
en vuestras vidas.

Hoy es hora de comenzar, es hora de que vosotros comiences a hacer vuestra vida nueva, hacer de
vuestra vida nueva es cambiar las cosas, como ya os les he dicho. Para este mundo, para esta bendita
y amada Humanidad, le es tan difícil creer, pero Yo os te digo, solamente créete tú en el amor, en la
paz, en la bondad, créete en la abundancia también y ya verás que vuestras cosas son diferentes a
todas. Porque si bien, a eso vine en todos los tiempos a hacerles recordar que vosotros son los
protagonistas de vuestra película, de vuestros estados. Pero tanto tiempo que este mundo te
absorbió y vosotros en vuestro estar aquí, pues pusiste a alguien que así te guardara vuestras cosas y
hasta hoy tus frutos no se han visto. Pero qué importa, si vosotros eres el Creador, vosotros eres la
fuerza, eres el poder, eres el hacedor; pues comiencen hacer, hagan porque vosotros lo son y ya
verás que tus entornos empiezan a cambiar y a ser diferente.

Yo les bendigo a todos y no busques más caminos, hay muchos caminos que tú has hecho, pero hay
solo UNO para consagrarte y llegar al Padre, es el camino del amor y de la paz y del perdón y de la
bondad, de la opulencia, de la perfección, solo esto te llevará al Padre que está dentro de ti. Porque
mi amada Humanidad, mi bendita Humanidad, busca a un Dios, a un Dios afuera, a un Dios que lo
ven tan lejos, a un Dios que creen ellos que ha mandado los castigos y las alegrías y todo; y creen
que Dios es castigador para vosotros. Y Yo les digo, no, mis bien amados, no hay un Dios que os les
castigue. ¿Pues vosotros no has leído lo que mis Discípulos dejaron que Yo os dije, pues? Que Yo les
dije a aquellos hombres, porque estaban hablando de la ley y Yo les dije: ¿Qué padre de vosotros
viendo a vuestro hijo venir hambriento y te pide un pan, y vosotros le darás una piedra? ¿O te pide
un pez y vosotros le darías una serpiente? Y ellos me respondieron: No, Señor. Y Yo os les respondí:
Esto que son vosotros, eso que son vosotros no lo harías, cuanto más mi Padre, cuanto más el Dador
de la Vida, el Creador. Pues entonces, ellos no entendieron más. Y así les digo a vosotros hoy, no
hay un Dios allí que os les castigue, no hay un Dios allí que os mande las cosas. Yo les digo que de
vosotros nacen todas las cosas, el mal y el bien o el bien y el mal, de vosotros nace, nace de tu
corazón. Habéis hecho las dos energías, habéis hecho el mal y el bien.
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Límpiense pues, limpiaos para que entre más sabiduría, más conciencia a tu alma, a tus sentimientos,
quiero decir, y vivan tranquilos. ¿A quién temes? ¿A quién debes temer? Pues, aquí en la tierra no
hay nada a quién temerle, porque nada os castiga, si el que siempre se castiga son vosotros mismos.
Por tus actos te castigas, por tus actos estás viviendo un mundo que vosotros no quieres; pero es tu
siembra, os te he dicho; es tu cosecha, os te he dicho. Si no queréis vivir más esto, cámbienlo,
cámbialo, solamente es tu amor, es tu voluntad. Porque vosotros habéis creído en las enfermedades
más grandes, están las enfermedades más grandes; porque vosotros han creído en la pobreza, estás
en la pobreza; porque vosotros han creído que todo se acabó, pues todo se acabó. Es porque
vosotros así le das el poder a aquellas formas. De vosotros depende un nuevo mundo que tengáis,
porque este mundo siempre ha sido y siempre será el mismo mundo tierra. Nadie ha de irse a
ningún lado, nadie, no hay a donde ir, solo eres tú el lugar, eres tú la vida, eres tú el hacedor de ti
mismo, de tus cosas. Lo único que hay que hacer, tendrás que hacer, que seguir haciendo, es darte
cuenta que tú eres y darte cuenta que este mundo debe ser cambiado, debe ser transformado, y
entonces, para que sea otro mundo nuevo para ti, para su Creador, que eres tú mismo.

Yo hasta aquí os les dejo, pero os les digo, cuidaos, andaos en paz, engrandece tu corazón, tu amor,
tu bondad, sé misericordioso. Pero para ser misericordioso hay que tener, hay que saber, para que
podáis brindar a tus hermanos los que no saben, les puedas regalar una vida, mientras ellos se
conozcan a sí mismos, como tú. Recuerda bien lo que os he dicho, así he dicho esto y he dicho
también que un ciego no puede guiar a otro ciego, porque ambos caerían al hoyo. Primero vosotros
debes ser, para que saquéis a tus hermanos donde están. Benditos sean y Yo les digo, hasta siempre,
hermanos amados, hasta siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


